

Hoy arranca la Semana de la Poesía en Bilbao, dedicada al erotismo

Esta tarde, lectura en bidebarrieta de 'los ónices de Onán' presentada por Leopoldo Sánchez Torre.

Bilbao. Hoy arranca la Semana de la Poesía en Bilbao, que estará dedicada en su novena edición al erotismo. Hasta el próximo lunes, una veintena de poetas participarán en lecturas, recitales y tertulias acompañadas de música y entre los que destacan las figuras de Antonio Gala y de Pere Gimferrer, premio Reina Sofía de Poesía. El poeta asturiano Leopoldo Sánchez Torre, José Fernández De la Sota, Fernando Beltrán y Pablo González de Langarika, participarán hoy, a las siete y media en la biblioteca de Bidebarrieta, en el recital Los ónices de Onán, con música del grupo Presto. Mañana, coincidiendo con el 75 aniversario de su nacimiento, se celebrará el Día de Gabriel Aresti, con el descubrimiento de una placa por parte del alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, en su casa natal. Por la tarde, a partir de las 19:30 en la biblioteca de Bidebarrieta, se celebrará un recital poético sobre El joven Aresti, en el que participarán la bertsolari y escritora guipuzcoana Uxue Alberdi, el escritor Igor Estankona, el poeta y músico navarro Hedoi Etxarte, y la bertsolari navarra, Erika Lagoma.

Antonio Gala será el encargado de leer una selección de sus poemas eróticos, una antología que ha titulado Gala de Amor y que se ha programado para el jueves 16 en la biblioteca municipal. Por su parte, Pere Gimferrer cerrará la Semana con la presentación de Tornado, su segundo poemario erótico, presentado por Fernández De la Sota. >deia